

2024-06-06

Los capitalinos quieren derechos y libertades: Clara Brugada recibirá su constancia de mayoría el 8 de junio; IECM inicia con la oficialización de las y los alcaldes electos, tras concluir los cómputos...

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://losreporteros.mx/los-capitalinos-quieren-derechos-y-libertades-clara-brugada-recibira-su-constancia-de-mayoria-el-8-de-junio-iecm-inicia-con-la-oficializacion-de-las-y-los-alcaldes-electos-tras-concluir-los-computo/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se prepara para la entrega de las constancias de mayoría a la candidata ganadora a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, y a las y los candidatos ganadores a las alcaldías de la ciudad.

Tras la conclusión de los cómputos distritales, en los que se confirmó el triunfo de las y los candidatas a las 16 alcaldías de Ciudad de México, el órgano electoral capitalino comenzará con la entrega de la actas de mayoría a los futuros y futuras alcaldes, que tomarán posesión del su cargo el próximo 1 de septiembre.

Además, se informó que Clara Brugada recibirá su constancia de mayoría, misma que la acredita oficialmente como Jefa de Gobierno electa, el próximo sábado 8 de junio.

Sexta Sesión Extraordinaria del Consejo General del #IECM <https://t.co/G8N2eqqWyy> IECM (@iecm) June 6, 2024

Al respecto, la Consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, hizo un llamado a la medida a los actores políticos y partidos políticos, ante los ataques y descalificaciones que sufren las autoridades electorales por quienes no fueron favorecidos por el voto de la ciudadanía capitalina.

Cabe mencionar que, en la pasada elección el movimiento de la Cuarta Transformación ganó la Jefatura de Gobierno con la ex alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, quien se impuso sobre el representante de la derecha capitalina y presunto líder del Cártel Inmobiliario, Santiago Taboada.

Asimismo, lograron obtener la mayoría de las alcaldías de la Ciudad de México, ya que la coalición de Morena, PT y Partido Verde, triunfó en 11 alcaldías de las 16 con las que es integrada la ciudad, casi borrando del mapa a la derecha quien ganó en cinco demarcaciones, aunque existe una disputa en tres de ellas.

Te puede interesar:

A 15 años de la tragedia de la Guardería ABC: Jóvenes sobrevivientes salen a manifestarse para exigir que los Calderón-Zavala paguen ante la justicia y honrar la memoria de sus compañeros fallecidos (VIDEO)